

## 3学期スタート

1月11日(火)最終学期である「3学期」がスタートしました。今年の冬休みは『17日』もありました。天気にも恵まれ、風間は暖かく過ごしやすい日も多かったようです。皆さんは、有意義な冬休みを過ごすことができましたか？

昔から言われる言葉遊びで、「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」というものがあります。3学期は、やることも多く、あっという間に過ぎていきます。一日一日を大切に過ごし、自分の目標が達成できるよう頑張ってください。

## 始業式での生徒発表

始業式では生徒代表の4名が3学期の抱負について発表してくれましたので、要約して紹介します。

【1年生代表 鹿島 悠花さん】



私には3つ頑張りたいことがあります。1つ目は、2学期、中間テストでは良い結果が出せましたが、期末テストがあまり良くできなかったため、テスト前に間違えた問題をやり直し毎回10番以内に入りたいです。2つ目は2学期の途中から提出物が遅れることがあったので、3学期は提出物が遅れないようにしたいです。

3つ目は、生徒会副会長になった西さんが言ったように「誰一人取り残さない学校」にするために、悪口を聞いたなら注意し、いじめのない学校にしていきたいです。そのためには協力することが大切だと思います。3学期が終了したら、新1年生が入学してくるので、ちゃんと見本になれるように頑張りたいと思います。

【2年生代表 吉田 幹汰さん】



僕は3学期の目標が2つあります。1つ目は授業態度と家庭学習についてです。2学期は授業中に落ち着きがないと言われていたので、3学期は授業中、先生の話をしっかり聞くようにしたいです。また、家庭学習については、冬休みの宿題を終わらせるのに大変だったので、3学期は家庭学習をしっかりとしていきたいです。2つ目は部活動についてです。3年生が部活動を終えて半年ほどが経ちました。1年生の手本となるよう心がけ、アドバイスなども行っていきたいと思っています。質の良い練習をして良い結果を残したいです。また、生徒会や専門委員会も2年生が引っ張っていかねばならないので、学校のリーダーとしての自覚を持って生活をしていきたいと思っています。

【3年生代表 森山 海晴さん】



振り返ってみると私は苦手なことや、やりたくないことから逃げるが多かったです。こうして人前で話すことも嫌で苦手でした。しかし、残りの中学校生活では、今までやってこなかったことに挑戦したいと思っています。今日のこの発表も、私の挑戦のひとつです。

うまくいかなくても「やったんだ」という自信が残るので、やってみようと思いました。この自信を高校生活にいかしたいと思っています。また、苦手だった勉強にも少しずつ取り組める強さと、うまくいかないことがあっても我慢する気持ちを持てる強い人になりたいです。残り少ない七中での毎日を、将来につなげられるようにしたいです。

【生徒会代表 2年 高沢 颯さん】



今年は生徒会副会長として、最終学年になる年として気持ちを新たに頑張っていきたいと思っています。3学期に準備しておきたいのは「何事も最後だという覚悟」です。また、先輩方のように後輩の見本となるような存在ではなく、がむしゃらに取り組んだ経験がありません。今年は、最後の中体連や体育祭になります。私はそれなりに頑張ってきましたが、後輩に誇れるような動きはしていないように思います。それは勉強も同じです。3学期は3年生のゼロ学期という覚悟で、後輩に慕われ、先輩方に安心して後を任せられるようになりたいと思います。

新しい年がスタートし、学年が上がったり、上級学校に進学したりすることへの自覚が感じられる素晴らしい発表でした。「目標がその日その日を支配する」頑張っていきましょう！

【熊本市は「リスクレベル2」に  
1月12日(水)に熊本市のリスクレベルが「2」に上がりました。今のところ『臨時休業』や『分散登校』の予定はありません。以下の点についてご留意ください。

- ①発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ等の症状がある場合は、症状がなくなるまで登校を控えてください。
- ②同居の家族に発熱等の風邪症状がある場合も登校を控えてください。
- ③マスク着用、毎朝の検温と健康チェックの記録を引き続き行ってください。
- ④不要不急の外出を控え、外出の際も人混み等の感染リスクの高い場所に立ち寄りないようにしてください。
- ⑤部活動については感染対策を行い、感染リスクの低い活動を行います。公式大会への参加は行いますが、県外への練習試合や大会への参加は行いません。

## 八代子ども工作・創作展について

令和4年1月14日(金)～16日(日)、八代市立博物館～未来の森ミュージアム～で「八代子ども工作・創作展」が開催されます。

本校からは以下の6名の作品が展示される予定です。

【写真立て】

1年 濱田唯愛さん、林美蘭さん、西村心虹さん

【三原色・点描でモチーフを描いたタンブラー】

2年 高沢颯さん

【銅板レリーフ】

3年 吉田いろはさん、大江田紗加さん

開館時刻は午前9時～午後5時となっています。市内の小中学生の作品が多数展示されますので、たくさんの方々に見ていただければと思います。